

FAGDE - Noticias

<https://www.fagde.org/>

GRAN ACOGIDA A LA GUÍA PRÁCTICA DE RECOMENDACIONES PARA LA CONTRATACIÓN PÚBLICA DE SERVICIOS DEPORTIVOS







La **Federación de Asociaciones de Gestión del Deporte de España (FAGDE)** y la **Asociación Española de Empresarios de Servicios Deportivos a las Administraciones Públicas (AEESDAP)** han presentado este lunes, 30 de octubre, en la sede de Madrid la **Guía Práctica de Recomendaciones para la Contratación Pública de Servicios Deportivos por las Corporaciones Locales**. En el desarrollo de este trabajo, que ha contado con la financiación del **Consejo Superior de Deportes**, han colaborado también la **Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP)** y la consultoría **Auren**, en cuya sede en la capital de España ha tenido lugar la puesta de largo de la iniciativa.

Bajo la **coordinación, supervisión y dirección del gerente de AEESDAP, Yago Monteoliva**, esta Guía ha contado con las aportaciones de cerca de una veintena de empresas y expertos del mayor prestigio dentro de ámbitos como la gestión deportiva, la legislación laboral, la contratación pública y la colaboración público-privada. "En este proyecto han participado todas las entidades a las que hemos recurrido. En él están representados la mayoría de los agentes del ecosistema de la economía del deporte español", aseveró, resaltando esa gran acogida.

La Guía tiene como finalidad servir de apoyo a las unidades técnicas deportivas de las entidades locales con el objetivo de facilitarles su labor a la hora de diseñar licitaciones relativas a contratos de servicios deportivos con la mayor de las garantías y el mejor resultado posible.



De izquierda a derecha: Fernando Armas (FEMP), Noelia Ayala (Auren), Javier Blanco (AEESDAP), Milagros Díaz (FAGDE), Aitor Canibe (CSD) y Yago Monteoliva, coordinador de la Guía.

En cuanto a la presentación, en primer lugar tomó la palabra en calidad de anfitriona **Noelia Ayala, 'of counsel' del área legal de Auren**, para poner en valor la Guía y expresar la satisfacción de poder tomar parte en el proyecto.

A continuación, **Milagros Díaz, vicepresidenta de FAGDE**, tras agradecer la aportación de todas las entidades colaboradoras, destacó la utilidad de la Guía para "facilitar la gestión pública y privada" en el marco de una "situación compleja" propiciada por la Ley de Contratos del Sector Público de 2017. "Hemos necesitado muchos apoyos para manejarnos con esta ley", admitía Díaz, "Esperamos que sea reconocida por todo el sector", añadía.

Por parte de AEESDAP, su presidente, Javier Blanco, agradeció a FAGDE "el darnos cobijo en un proyecto como este, fundamental para una asociación joven como la nuestra". Convencido de que AEESDAP tiene "mucho que aportar al sector a través de esta Guía", cree que ayudará a reforzar "una colaboración público-privada real y leal".

En nombre de la FEMP, su responsable del Área de Deportes y Ocio, Fernando Armas, se felicitó de que la Guía cumpla con el objetivo de e "desenmarañar el complejo entramado normativo que rodea a las contrataciones públicas de servicios deportivos" y ayude a que "nuestros empleados públicos gestionen con mayor eficiencia su día a día".

En representación del Consejo Superior de Deportes acudió a la presentación su **director general de Alto Rendimiento, Aitor Canibe**, quien subrayó la "gran oportunidad" que supone la convocatoria de subvenciones a la que se acogió esta Guía como vía para "apoyar a asociaciones con las que buscamos generar sinergias". Además, destacó que, por encima de la imagen que vincula al CSD con la alta competición, "esta es una muestra clara de que para el CSD la línea es empezar desde la base".

Además, **Yago Monteoliva** fue el encargado de desgranar los aspectos más relevantes de un documento que es "más que una Guía de contratación pública". En este sentido, apuntaba en que, además de los conocimientos y herramientas prácticas que contiene, invita a adoptar "otro enfoque" en las contrataciones públicas, valorando la calidad y los aspectos sociales en el procedimiento. Por último, anunció que la guía, accesible en formato digital, será actualizable periódicamente para adaptarla a las cambiantes coyunturas normativas.

En el siguiente enlace está **disponible** la [Guía Práctica de Recomendaciones para la Contratación Pública de Servicios Deportivos por las Corporaciones Locales.](#)

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/gran-acogida-a-la-guia-practica-de-recomendaciones-para-la-contratacion-publica-de-servicios-deportivos?elem=308581>